

## 《2021 年度 JPBA 事業報告》

2021 年の公式戦初戦の関西 OP は、残念な事に『新型コロナウイルス感染症』が拡大し、「緊急事態宣言」が3月7日まで延長されたことで、やむを得ず中止としましたが、3月末開催予定の東西の GP は開催出来るように、各関係者の方々と開催に向けて調整を行っております。

ご協賛企業様をはじめ、出場選手及び観戦を楽しみにされているファンの方々には大変ご迷惑をお掛けしておりますが、皆さんのお力をお借りしながら、3月末以降、何とか公式戦が開催出来るように対応中でございます。

2021 年の課題として第一に掲げる事は、このコロナ禍に於いて如何に感染予防対策を実施しながら、公式戦を開催するか。また、JPBA 自体を弱体化させないで、未来に維持継続させること。これらを達成させる為には、会員の方々一人一人のご理解とご協力、お力沿いが必要不可欠です。

何卒、宜しくお願い致します。

JPBA 理事長 斎藤健悟

## 2021 年 JPBA 役員

2021 年 3 月～2022 年 2 月までの役員体制

会 長 浪江 隆  
理事長 齊藤健悟  
副理事長 岡田将輝 事務局長 東日本ブロック長  
理 事 大江 明 西日本ブロック長  
理 事 西尾 祐 競技委員  
理 事 光岡純子 女子ブロック長  
(経理会計担当：福井優介 会計監査担当：大江 明)

見田さんには長きに亘り理事含め事務局長を務めて頂きありがとうございました。

加藤さんには長きに亘り経理会計を務めて頂きありがとうございました。

この場をお借りして御礼を申し上げます。

### 【2021 年公式戦】

比較的暖かくなった時期、3月中旬以降の3月13日関西 OP より実施する予定でございましたが、「緊急事態宣言」が3月7日まで延長された事を受けて中止と致しました。

東西の GP に関しても、3月から10月までの暖かい期間に4戦から5戦実施出来るように、関係各署との調整協力を仰いでおります。

公式戦開催の際には、ファンサービスに繋がるように、YouTube ライブ放映やライブスコアなど更なる創意工夫を重ね、より良い形を作り上げ、ネット視聴者拡大を進めその結果、「試合会場の観客増加」という方向を目指します。

※2021 年トーナメントスケジュールは、下記 URL をご参照下さい。

JPBA 本部 HP <https://jpba.ne.jp/wp/schedule2021/>

【**ジャパン OP**】：2021 年は7月23日から8月8日まで東京オリンピックが開催される為、その時期の宿泊が伴う試合の開催は避けて、JO 開催は9月18日～20日の3日間開催予定としております。決勝会場は例年通りニューピアホールで実施予定です。

種目は、2021 年も男子は10ボール、女子は9ボールを予定しております。WPA カテゴリー3に出来るよう、プレデター様と冠スポンサーとして交渉中ではありますが、現状ではまだ未確定でございます。

**【全日本選手権】**：2021年11月15日から11月21日までの7日間の開催予定としております。例年通り会場はアルカイクオクトホールで実施予定です。

種目は、2021年も男子は10ボール、女子は9ボールを予定しております。

### **【2021年公式球】**

本来はJPBAとアラミス社で2018年から2020年の3ヵ年契約でありましたが、2020年は「新型コロナウイルス感染症」が感染拡大した為、2020年に公式戦が3戦しか実施出来なかった事から、2021年も公式球として延長し、アラミス社（デュラミスボール）を利用する事になりました。

2022年からの3ヵ年については、新たに2021年10月頃に入札を受ける予定です。

### **【YouTubeでの広告収入】**

「YouTube JPBA チャンネル」（登録者数約6,700名）ですが、2020年7月に広告収入を申請し、8月に審査完了登録され、12月末までに57,597円の収益があり、口座の登録が先日承認完了し指定口座へ収益が入金されました。

今後は「YouTube JPBA チャンネル」でイベント企画などを定期的に放送し、収益に繋がれるように体制を整えて参ります。

### **【JPBA 会員証】**

2020年3月で期限が切れているJPBA 会員証カードですが、2021年3月よりモバイル会員証に変更致します。毎年のカード作成費のコスト削減を実施、WEB上でデータ管理を行い、皆さんのお手持ちのモバイルに掲示出来るように致します。

※詳細については、後日追ってお知らせさせていただきます。

以上